

„Jesus zog in Jerusalem ein und zeigte allen, wer er war. Er zeigte es den Priestern, dem Volk, seinen Jüngern und den römischen Soldaten. Aber er zeigte es ganz anders, als es alle erwarteten. Er litt und starb. Er gab sein Leben für uns Menschen.“ (Auszug aus der Neukirchner Kinderbibel)



Liebe Eltern der Domgrundschule,

am kommenden Sonntag ist Palmsonntag. Viele Menschen werden an diesem Tag mit grünen Zweigen in Gottesdiensten Jesus die Ehre erweisen. Auch wenn es im Moment nicht so aussieht, als wenn bald alles da draußen grünt und blüht, so können wir doch den Frühling in uns selbst einziehen lassen. Öffnen wir unsere Herzen und lassen das Licht in uns hinein. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine erholsame und frohe Zeit hindurch durch die Karwoche mit ihren besonderen Emotionen und Gefühlen, bis hin zum Ostermorgen, der die Dunkelheit vertreibt und dem Licht einen besonderen Glanz gibt. Am Osterdienstag feiern wir mit der Evangelischen Grundschule gemeinsam im Dom unseren Ostergottesdienst. Der Schulunterricht beginnt wie immer ganz normal auch an diesem Tag. Mit uns unterwegs ist dann wieder unsere Frau Müller zurück in ihrer Klasse. Damit gehen wir nun in die vorletzte Etappe in diesem Schuljahr und dann hoffentlich mit wärmeren Temperaturen, um Goethes Osterspaziergang endlich gerecht werden zu können und uns vom Eise und den körnigen Schauern zu befreien.....

Bleiben Sie behütet und spüren Sie die Kraft des Ostermorgens!

Gesegnete Ostern 2018 wünscht Ihnen

Grit Förster

Schulleiterin der Domgrundschule Magdeburg